
 Ce châssis CONFORT en inox sur roulettes à freins est idéal pour déplacer des cages vétérinaires sans difficulté.

- **Roulettes à Freins** : Assurent une facilité d'entretien et une stabilité lors des déplacements, garantissant la sécurité des animaux.
- **Adaptabilité** : Le châssis s'adapte au format des cages vétérinaires en acier inoxydable, offrant une solution pratique pour les cliniques.
- **Hauteur Optimisée** : Conçu pour améliorer le confort du personnel vétérinaire, permettant de travailler à une hauteur ergonomique qui réduit la fatigue lors des manipulations.
- **Conception Durable** : Fabriqué en inox, il résiste à l'usure et facilite le nettoyage, répondant aux exigences des environnements vétérinaires.



**Caractéristiques Techniques**

Matériau : acier inoxydable  
Equipé de roues dont deux à freins

 This CONFORT stainless steel chassis on locking wheels is ideal for easily moving veterinary cages.

- **Locking Wheels**: Ensure ease of maintenance and stability during movement, guaranteeing the safety of the animals.
- **Adaptability**: The chassis accommodates the sizes of stainless steel veterinary cages, offering a practical solution for clinics.
- **Optimized Height**: Designed to enhance the comfort of veterinary staff, allowing work at an ergonomic height that reduces fatigue during handling.
- **Durable Design**: Made of stainless steel, it resists wear and facilitates cleaning, meeting the demands of veterinary environments.

**Technical Characteristics**

Material: stainless steel  
Equipped with wheels including two brakes

Références	Désignation	Dimensions L x P x H
AC-AC000213	Châssis CONFORT Inox 4 roulettes pour cage B Inox	70 x 70 x 50 cm
AC-AC000206	Châssis CONFORT Inox 4 roulettes pour cage C Inox	140 x 70 x 50 cm

CHASSIS